

Une méthode d'adoption avec un masque et une corde

Parmi toutes les méthodes d'adoption, celle décrite dans cette fiche est parmi les moins traumatisantes pour la brebis et l'agneau adopté. Réalisée dans une case d'agnelage individuelle classique, elle nécessite un masque et une corde.

© Photos : Jackdelapagne



1 La brebis reconnaît son agneau par l'odeur et la vue. Le masque permet de supprimer le dernier sens et ainsi de faciliter l'adoption.



2 L'objectif est de bloquer l'articulation des pattes arrières avec une corde pour empêcher la brebis de taper l'agneau.



3 La corde est passée autour de la brebis, juste devant la mamelle et sur la pointe des hanches.

Pour des raisons pratiques, les photos ont été réalisées dans un parc de contention



La corde est attachée en serrant légèrement. Un nœud qui se défait très rapidement est ensuite réalisé car la corde est enlevée aussitôt que l'agneau a tété.



La corde est ensuite ramenée au niveau de l'attache de la queue.



La corde passe devant cette articulation et la bloque.



Lorsque l'agneau tête, la brebis adopte cette position et ne tape pas.

Avec l'aimable participation
de Jean-Marie Davoine
de la Fédération des Alpes

Pour en savoir plus
www.reconquete-ovine.fr ou www.idele.fr
Rubrique vidéo « Une méthode d'adoption en élevage ovin »

POUR EN SAVOIR PLUS :

- Laurence Sagot et Eric Pottier : CIIRPO / Institut de l'Élevage
Tél. : 05 55 00 40 37 ou laurence.sagot@idele.fr
- Sites internet :
www.reconquete-ovine.fr / www.idele.fr

07/2013. Document réalisé avec le soutien financier de :

